

お預かり体操教室 ～Challenger～

発表会も無事に終わり年中さんはお父さん・お母さんに体操教室で頑張っている姿を見せることが出来ました。「かっこいいところを見せる！」と意気込んでいた子どもたちもほっと一安心した様子だったので、12月はご褒美月間にしました！

準備体操を行ったらすぐにゲームをスタート！かけっこ競争やだるまさんの一日を行ったら…次は【大根抜きゲーム】このゲームの白熱っぷりといったらスポーツのような盛り上がりです。仲良しのお友達でも手加減なしでいざ勝負！





2人の力を合わせて！！



始まる前は「全員で先生に勝とうね！」と固い決意を結んでいた男の子たちも自分が抜かれると一目散に抜きに向かいます！「昨日の敵は今日の友」ではなく「さっきは友でも今は敵！」仲良しでも関係ありません、真剣にゲームに取り組んでいる証拠です！

この日最後のゲームは何でしょう？普段はお外で爆弾ゲームをして遊んでいる年中さんですが、少しレベルアップをして、ドッチボールを行うことにしました。どんな投げ方だと上手に相手に当てる事が出来るかな？色々試しながら行うことが出来るのは「知らない今がチャンス！」
さっそくチームを2つに分けて試合を試してみよう！



ほくに元気を分けてくれ～





カいっぱい好きなように投げることで「下から！横から！頭の上から！」様々な投げ方が登場。
そんな中でも、速くて正確に投げるお友達の真似をして投げる子も現れたり、
遊びの中でも工夫しながら投げる子どもたちを見ていると、将来が楽しみです！